
議会・市議会議員に係わる説明について

スライドを用い、クイズ形式の説明がとてもおもしろかったし、分かりやすかった

議員の方々が思っていたよりもフレンドリーで驚いた

町内会で活動されている偉い人が多かった

クイズ形式の説明は分かりやすかった

退職金が出ないと聞いて意外だった

議員の方々は、釧路市の町内会長や、様々な役職を得て議員になった方が多い

議会の説明はわかりやすくて良かった

クイズ形式にして私たち学生が参加できるようにしたうえでの説明は、楽しかったし分かりやすくもあった

20代の議員の方がいたのには驚いた

議員の定数が28人とは少ないと思った

任期が4年と聞いたが、もっと長いと思っていた

議員の一日という形で説明してくれたので想像しやすかった/しかし、もっとどのような仕事をするのかとい
う具体性に欠けているところがあって気になった

議会や議員の理解は深まった

市議会議員の仕事について全然知らなかったので勉強になったし、クイズ形式だったので分かりやすく楽
しく学ぶことができた

議員の給料が思っていたより安かったり、保険のことや1年の会議の回数など、驚くことが多かった

議員の定数や任期など基本的なことから議員の活動の詳細まで、今まで分かりにくかったことを報告会で
知ることができた

普段、自分たちとは関わりがないと考えていた議会・市議会の方々の活動を知ることができるこのような場
は、とても大切なものだと思う

議会・議員の役割を知ることができる議会報告会は、私たち学生だけではなく、一般の方々にとっても議員
の方々にとっても必要な場だと思った

市議会議員のお給料や普段の仕事内容は、自分が想像していたものとは全く違い驚き、議員の印象がだ
いぶ変わった

普段、普通に暮らしているだけでは議員や市の職員の仕事を知ることができなかったので、とても参考に
なった

議員の方のタイムテーブルによって、いろいろな場所に出向いて仕事をしていることを知れて勉強になった

多くの議員が町内会の会長などをしていることは知らなかったので、驚いた/自分の町内会がどのような活
動をしているのかを知らないことに気付いたので、今後は目を向けていこうと思った

議員数が少ないことや退職金がないことに驚き、身を削って市のために頑張っているのだと思った

議員の1日のスケジュールを聞いて、とても過密で帰宅時間も遅く、議員の仕事は予想以上に大変そうで
驚いた

市議会がふだんどんな仕事をしているのか、何人の議員がいてどのくらい会議をしているのかなど全く知ら
なかったので、勉強になった

議員の平均年齢が思った以上に高く、今後の釧路市のためには若い人の力が必要だと思った

議員の任期や報酬、議員になる前の職業など、全く知らなかったことを知ることができた

議員さんの給料が意外に安くて驚いたし、退職金が出ないことにも驚いた



私たちとそれほど変わらない年齢の方が議員になっていることに驚いた

疑問に思ったことは解消されたが、6次産業などの専門用語・業界用語は今ひとつ分からなかった

給与は他の職と比べると高いと思ったが、釧路を変えたいと思う人の集まりと考えたら安いのかと思う

議員の1日の活動は一人一人違っていることを知った

女性議員が2名しかいないこと、20代の議員がいることに驚いた


